

En terapia intensiva por shock séptico: Miguel “Negro” Piñera se mantiene grave y conectado a ventilación mecánica



La Dirección Médica de la Clínica Alemana de Temuco actualizó la tarde de este martes la información sobre el estado de salud del músico Miguel “Negro” Piñera.

“El paciente permanece en estado grave, bajo sedación y conectado a ventilación mecánica. Se encuentra en terapia intensiva para el manejo y control de sus funciones vitales, debido al shock séptico que está cursando”, señala el parte médico dado a conocer pasado el mediodía.

Su hermana, Magdalena Piñera Echenique, llegó temprano al recinto médico y manifestó su esperanza en que “salga adelante”. En diciembre del año pasado se conoció que el músico de 70 años, hermano del fallecido ex-presidente Sebastián Piñera, fue diagnosticado de una leucemia y le indicaron que le quedaban seis meses de vida. Fiel a su vocación, el artista ha seguido realizando presentaciones y estuvo cantando el fin de semana en el restobar El Turista de Lican Ray.